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Start (Sportchalet)

Hotel
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Mountain View Trail

Restaurant 
Alpstübli

Detektiv Trail &
Panoramaweg Start

Grütschtrail

LAUTERBRUNNEN

GRÜTSCHALP

WINTEREGG
MÜRREN

1578 M · 5177 FT

Detektiv-Trail · Detective Trail 
DE	 Lösen Sie die Rätsel, finden Sie den Schatz und sichern Sie sich 
einen kleinen Sofortpreis auf dem kinderwagentauglichen 
Wanderweg. 

EN	 Solve the puzzles, find the treasure and claim your instant 
mini-prize on this pram & pushchair-friendly walking trail.INFORMATION + TICKETS 

jungfrau.ch/winteregg-muerren

Mountain View Trail
DE	 Eine Wanderung von der Grütschalp nach Allmendhubel mit fantastischer 
Aussicht auf das weltberühmte Dreigestirn Eiger, Mönch und Jungfrau.

EN	 A walk from the Grütschalp to Allmendhubel, complete with fantastic 
views of the world-famous Eiger, Mönch and Jungfrau trinity.

Grütschtrail
DE	 Abwechslungsreicher Freeride-Trail.

EN	 Varied free-ride trail.

TOP OF FAMILY

Winteregg-Mürren



Detektiv-Trail 
Detective Trail 
DE	 Auf dem Detektiv-Trail kommen Sie an verschiedenen Spiel- und 
Rätselposten vorbei. Aus den Lösungen der einzelnen Rätsel ergibt sich 
einen Zahlencode, mit dem sich die Schatztruhe öffnen lässt.  
Für Kinderwagen geeignet.

EN	 You will pass a variety of game and puzzle posts on the Detective 
Trail. The solutions to the individual puzzles will give you a numerical code 
that will unlock the treasure chest.  
Suitable for pushchairs.

Mountain View Trail
DE	 Eine Panoramawanderung mit fantastischer Aussicht auf das 
weltberühmte Dreigestirn Eiger, Mönch und Jungfrau. Hoch über dem 
eindrücklichen Lauterbrunnental führt die Wanderung über blumenreiche 
Alpweiden auf den Allmendhubel.

EN	 A panoramic hike with fantastic views of the world-famous icy icons, 
the Eiger, Mönch & Jungfrau. High above the impressive Lauterbrunnen 
Valley, the route leads past flower-filled Alpine meadows to Allmendhubel.

Kinderspielplatz «Auf der Alp»
DE	  Auf dem Kinderspielplatz warten liebevoll von Hand geschnitzte 
Alpentiere auf die kleinen Gäste. Die Kleinen können auf die Holztiere 
klettern, den Heuboden der Alphütte erkunden, im Sandkasten spielen, 
das Klettergerüst erklimmen oder die Rutschbahn hinuntersausen.

Children's playground «Auf der Alp»
EN	 At the Winteregg children's playground, children can get close with 
the lovingly hand-carved alpine animals. The little ones can climb on the 
wooden animals, explore the hayloft of the alpine hut, play in the 
sandpit, climb the climbing frame or whizz down the slide.

Grütschtrail
DE	 Auf rund drei Kilometern überwinden Freeride-Enthusiasten rund 600 
Höhenmeter und erleben zehn bis zwanzig Minuten Fahrspass pur. Die rot 
klassifizierte Strecke mit einem Gefälle von 20 Prozent bietet 
fortgeschrittenen Bikern alles, um noch besser zu werden: Trail- und 
North-Shore-Bereiche, steil abfallende Abschnitte und Flow-Passagen.

EN	 Free-ride enthusiasts negotiate their way around three kilometres at an 
altitude of about 600 metres and experience ten to twenty minutes of pure 
cycling pleasure. The red classified route with a incline of 20 percent offers 
advanced bikers everything to improve their skills even further: trail and 
north shore areas, sheer drops and flow trails. 

Restaurant Winteregg & Bistro Alpstübli Grütschalp
DE	 Die Winteregg mit ihrem bekannten Bergrestaurant  bietet lokale 
Spezialitäten und verfügt über eine grosse  Sonnenterrasse mit einem 
Kinderspielplatz zum Austoben. Das Bistro Alpstübli auf der Grütschalp 
bietet Gelegenheit, sich für die bevorstehende Wanderung zu stärken.

EN	 The Winteregg with its renowned mountain restaurant offers local culinary 
specialties and benefits from a large sun terrace and a children’s playground 
where our young visitors can let off steam. The Alpstübli Bistro on the 
Grütschalp gives you the opportunity to fortify yourself for the walk ahead. 

GET
DIRTY!

INFORMATION  
restaurant-winteregg.ch

INFORMATION  
jungfrau.ch/detektiv-trail

INFORMATION & TICKETS 
jungfrau.ch

Jungfraujoch 
TOP OF EUROPE

DE	 Das Jungfraujoch ist eine Erlebnis- und Aussichtsplattform voller 
Highlights und das ganze Jahr geöffnet. Nach der Ankunft in der 
höchstgelegenen Bahnstation Europas empfängt Sie die hochalpine 
Wunderwelt und die Geschichte ihrer Erschliessung in multimedialen 
Umsetzungen. Hier stehen Sie mitten im UNESCO Welterbe Schweizer 
Alpen Jungfrau-Aletsch, umgeben von Viertausendern und ewigem 
Schnee – auch im Sommer.

EN	 The Jungfraujoch is an experience and vantage platform full of  
highlights, open all year round. After arriving at the highest-altitude railway 
station in Europe, you are greeted by the high alpine wonderland and the 
history of its development in multimedia presentations. You will find 
yourself in the middle of the Swiss Alps Jungfrau-Aletsch UNESCO World 
Heritage Site, surrounded by four-thousand-metre peaks and eternal 
snow – even in summer.


